



Collinsville Community Unit School District 10

201 West Clay Street • Collinsville, IL 62234 • 618-346-6350 • fax 618-343-3673

Agosto 4, 2023

Familias Kahok ,

Así como el principio del año escolar se aproxima, el distrito continúa compartiendo información importante con respecto al próximo año escolar. La actualización del día de hoy es acerca de nuestro nuevo sistema de seguridad OPENGATE para examinar a las personas, mochilas y bolsos mientras que estas entran en nuestras escuelas.

OPENGATE es lo último en sistemas de detección, completamente abierto, para caminar a través de este que actualmente es utilizado en estadios, arenas, parques de diversiones, hospitales, museos, centros de convenciones y centros de transportación. Es portable, y se puede utilizar en el interior y en el exterior. CUSD 10 es uno de los miles de distritos a lo largo del condado, estado y país implementando el sistema OPENGATE para proteger de una mejor manera a nuestros estudiantes, personal y visitantes.

Desde que lo anunciamos en Enero que el distrito iba a estar implementando una nueva medida de seguridad a lo largo del distrito, nuestra seguridad, tecnología y personal administrativo ha estado trabajando en esta puesta en práctica. Los Directores han evaluado la entrada de los estudiantes y de los visitantes en cada escuela, y nosotros hemos desarrollado modelos de dotación de personal para asegurar la supervisión apropiada en estas entradas.

Como con cualquier cosa nueva- especialmente cuando la tecnología está involucrada- toma tiempo para conocer el sistema e incorporarlo a las operaciones diarias. Nosotros habíamos tenido la esperanza de empezar un periodo de prueba en la primavera pasada, sin embargo, un retraso en la entrega impidió que esto sucediera como estaba planeado.

De esta manera, con el fin de asegurarnos de que nuestro personal, estudiantes y familias tengan una oportunidad para ajustarse, un periodo de prueba va a estar ocurriendo desde el primer día de clases hasta el 1ro de Septiembre. Esto le va a permitir a cada edificio aprender los detalles del sistema en lugares mínimos y hacer ajustes para la plena aplicación. **El Sistema OPENGATE va a ponerse en práctica por completo y va a ser utilizado diariamente a lo largo del año escolar empezando el Martes, 3 de Septiembre.**

Esta nueva medida de seguridad va a requerir de la paciencia de todos ya que podría impactar el procedimiento de llegada y la hora de salida para recoger a los estudiantes. **Esté pendiente acerca de comunicaciones en la llegada y salida en cada escuela.** Las primeras dos semanas de clases siempre requieren moderación y comprensión ya que los estudiantes, personal y las familias se están ajustando- aún cuando no se hayan implementado cambios mayores. Mantengan en mente, la menor inconveniencia que nosotros podríamos experimentar ahora está añadiendo una capa más de seguridad y de paz mental en nuestras escuelas.

Cada día nuestro distrito da la bienvenida a más de 7,000 estudiantes y personal en nuestros edificios. Nosotros siempre debemos de recordar que: ningún distrito escolar, negocio o entidad pública está inmune a la violencia sin sentido a pesar de nuestros mejores esfuerzos. Nosotros vamos a continuar buscando maneras de proteger a nuestros estudiantes y personal. Gracias por su apoyo mientras que nuestro distrito evoluciona para mantener un ambiente para el aprendizaje seguro y eficaz.

Mark B. Skertich Ed.D.
Superintendente